

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 10 Jul 2025 - 4:26 p. m.



Por esta razón la acción de Ecopetrol continúa a la baja pese al repunte del petróleo

Según información de la Bolsa de Valores de Colombia, la acción de Ecopetrol en promedio se cotizó en \$1.810 en la última jornada.



Bolsa de Valores de Colombia.

LR LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO
10 Jul 2025 - 4:26 p. m.
[Unirse a whatsapp](#)

Las decisiones del **Gobierno Nacional sobre Ecopetrol** junto con la situación del Gobierno Corporativo de la petrolera son dos de las variables que han evitado que la acción de la compañía más grande del país presente algún tipo de repunte.

(Lea: [Dólar continúa bajando: precio mínimo se negoció por debajo de \\$4,000 este jueves](#)).

Más noticias de **Energía**

ENERGÍA
Minenergía abre para comentarios análisis de reglamento para consumo de SAF en Colombia

ENERGÍA
Gremios urgen revisar proyecto que cambia regimen tarifario de energía ¿Qué argumentan?

[Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

De acuerdo con el más reciente informe de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), la **acción de Ecopetrol en la última jornada de mercado que fue este 10 de julio del 2025 de cotizó en promedio en \$1.810**, con un máximo de \$1.815 y un mínimo de \$1.800.

Sin embargo, en las últimas semanas el precio del petróleo presentó un importante repunte, lo que hizo que en muchos países productores de crudo se presentaran mayores ingresos y valorizaciones en sus acciones. **Pero esta situación no pasó en Colombia, debido a que la acción de Ecopetrol no presentó ningún aumento y siguió con su tendencia a la baja.**

(Vea: [El futuro de una de las principales minas de níquel de Latinoamérica](#)).

"Claramente el comportamiento de la acción de Ecopetrol depende en gran medida del precio del petróleo, porque obviamente su principal negocio es el upstream, que es el negocio de exploración y producción de petróleo. Sin embargo, es importante recordar que Ecopetrol tiene principalmente cuatro negocios y el que más le pega duro, es el tema de upstream al precio del petróleo, pero también tiene todo el tema del transporte de crudo y refinados y el de Reficar y Barrancabermeja. Entonces eso ayuda para que no dependa del precio del petróleo", señaló Omar Suárez, Gerente de Renta Variable de Aval Casa de Bolsa.

De acuerdo con la información entregada por la Bolsa de Valores de Colombia en el consolidado del año el precio de la acción de Ecopetrol se ha cotizado en promedio de \$1.918 y el precio promedio del petróleo en promedio se ha cotizado en su referencia Brent en US\$70.63 el barril.

Lo más leído

- 1 FINANZAS**
Reforma pensional: se volvió a aprobar y ahora qué pasará
👁️ 3426
- 2 FINANZAS**
Dólar en Colombia rebotó con fuerza y revierte las pérdidas de la semana pasada
👁️ 1479
- 3 SOCIALES**
Los 6 lugares de Colombia a donde no vale la pena viajar, dice la IA: tome nota
👁️ 746
- 4 SOCIALES**
Si no le gustan las canas, la ciencia tiene una noticia para usted: podrían desaparecer
👁️ 705
- 5 EMPRESAS**
Falleció Alejandro Calderón, gerente del Grupo Fragata: esto se sabe
👁️ 685
- 6 INFRAESTRUCTURA**
Así es el Vive Claro, nuevo escenario bogotano y donde estarán artistas como Shakira
👁️ 564

Minenergía abre para comentarios análisis de reglamento para consumo de SAF en Colombia

"Si bien Ecopetrol maneja coberturas y demás, debemos darnos cuenta que Ecopetrol, este año no ha estado sobre los US\$80 desde el año pasado que cayó de US\$80, que fue más o menos en julio, ha caído inclusive a US\$56 hablando del WTI y del Brent una situación similar", indicó Andrés Moreno Jaramillo, analista bursátil y económico.

En la Bolsa de Valores de Nueva York, uno de los mercados más importantes a nivel mundial, la acción de la petrolera colombiana cayó un 19,6% con un promedio de entre US\$8 y US\$9.



 Campo de producción Nare, de Ecopetrol.
Ecopetrol

¿Qué responde Ecopetrol?

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, señaló que esto se debe a factores externos de la compañía como la caída que ha tenido el barril de petróleo de referencia Brent, **atribuida a una combinación de factores geopolíticos y económicos como los aranceles anunciados por EE. UU., una mayor oferta de petróleo a nivel internacional con las decisiones de la OPEP+ de poner mayor producción, ataques en el mar Rojo y un breve repunte del conflicto entre Irán e Israel.**

"La caída de la acción viene soportada fundamentalmente en el precio del Brent en el referente del mercado internacional, hoy no hay otra explicación, si hubiéramos dicho no es que se vea que no reponemos reservas, el último año repusimos 104% de las reservas", indicó el presidente de la petrolera colombiana.

En ese sentido, destacó que la compañía viene creciendo en su producción con un promedio de 746.000 barriles de petróleo equivalentes por día (bped), según el más reciente reporte.

(Aquí: [Dos gigantes mundiales de la industria de alimentos anuncian millonario negocio](#)).

"Seguimos creciendo en los fundamentales del negocio, aumentando la producción, aumentando los volúmenes transportados, aumentando la carga en las refinerías, de modo que nuestros parámetros operativos de desempeño en la lectura que hace el mercado no estarían reflejando o digamos jalonando una situación distinta a la que se está presentando en la mayoría de las petroleras del mundo asociada al precio del Brent en el mercado", indicó Roa.

El directivo explicó que la compañía puso en marcha un plan de choque, con el fin de hacerle frente a este panorama, ya que en mayo de este año se cotizó en el nivel más bajo del 2025 en US\$60,23.

"Ante la caída del precio del crudo casi a los US\$60, de inmediato hicimos un plan de choque de contingencia interno, en el que reforzamos nuestra meta de ahorro y de eficiencia y control del gasto para este año, subimos en \$1 billón y también generamos flexibilización en el plan de inversión del capex de US\$500, eso va andando supremamente bien, nosotros a pesar de que en un par de semanas se hubiera recuperado el precio por encima de los US\$75 el barril, nosotros mantuvimos esa apuesta a tener ese control del gasto y esos ahorros y beneficios y nos mantenemos en lo mismo", indicó.

El Grupo Ecopetrol espera tener una inversión total entre \$24 billones y \$28 billones (US\$5.447 millones a US\$6.355 millones), de los cuales el 76% se destinará a producción de hidrocarburos.

¿Cuál es el futuro de la acción de Ecopetrol?

De acuerdo con los expertos la acción de la petrolera seguirá cotizándose por debajo de los \$2.000 durante lo que queda del año.

"Va a depender mucho del precio del petróleo, lo hemos visto muy volátil por las cosas que van pasando. En temas de Gobierno Corporativo no veo que vaya a haber muchos cambios. Digamos es importante corregir lo que le está preocupando al mercado y también la expectativa de elecciones presidenciales a 2026, porque obvio no es solo lo que pasa dentro de Ecopetrol sino también el discurso del Gobierno actual de no al fracking y a las nuevas zonas de exploración de petróleo y gas", agregó Suárez.

Mencionó que es importante que de aquí a diciembre el país ya conozca los candidatos que irán a la presidencia del 2026 con el fin de identificar lo que pasará con el sector de hidrocarburos en Colombia y por ende con la petrolera más grande del país.

LEIDY RUIZ
PORTAFOLIO

RELACIONADOS: | ENERGÍA | ECOPETROL | ACCIÓN DE ECOPETROL | ECOPETROL COLOMBIA
| PORTAFOLIO IMPRESO

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

Destacados

NEGOCIOS | TENDENCIAS | MIS FINANZAS | OPINIÓN



Empresas

10 Jul de 2025 - 2:53 p. m.

Conozca el plan de esta empresa china para conquistar el mercado de electrodomésticos



Empresas

10 Jul de 2025 - 2:42 p. m.

¿Cómo parar la desertión universitaria en el país? Rector de la CUN plantea su fórmula



Empresas

10 Jul de 2025 - 12:53 p. m.

Casa matriz de Buchanan's, Old Parr y Don Julio lanza programa de becas en coctelería

Más Portales



EL TIEMPO

Búsqueda implacable de dos menores indígenas desaparecidas en Cauca: temen que hayan sido reclutadas



FÚTBOL

DIM anunció múltiples bajas previo al inicio de Liga BetPlay 2025-II



ADN

Falleció Alejandro Calderón, gerente del Grupo Fragata y nieto del fundador del icónico restaurante bogotano



CITY

Autoridades incautaron 23 uniformes militares en carretas de ventas informales

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola



El Oro se Dispara en 2025 — Los Traders Inteligentes Ya Están Dentro

IC Markets [Más información](#)



Este Podría Ser el Mejor Momento para Operar Con Oro en 5 Años

IC Markets [Más información](#)



Pueblo Viejo: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa

Gran oportunidad [Registro](#)



Por qué está en boca de todos esta IA que hace dinero?

Invierte... [Más información](#)



1 cucharadita antes de dormir para quemar grasa abdominal como nunca...

Share News Studies



Petro anuncia acciones judiciales por postura del registrador sobre la...

PORTAFOLIO



¿Sin conocimientos informáticos? No hay problema Manténgase...

Raspersky for Small Office



Eran tan bonitos antes: mralos ahora; el nmero 10 te impactar

Cash Roadster



Colpensiones desmiente 'mito' sobre la pensión de sobrevivientes y la reform...

PORTAFOLIO



Por qué está en boca de todos esta inteligencia artificial que hace dinero?

Actualid... [Más información](#)

Portafolio

Síguenos en redes:

Nuestros Portales

El Tiempo
City TV
Fútbol Red
El Empleo
Diario ADN
Aló
Motor

Nosotros

Paute con nosotros
Mapa del sitio
Suscripciones
Trabaje con nosotros

Legales

Políticas
Términos y condiciones
Aviso de privacidad
Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente
Ayuda
Centros de ventas
Reversión de pagos

Miembro de:

Grupo de Diarios de América
 Asociación Colombiana de Medios de Información
 Interactive Advertiser Bureau
 Superintendencia de Industria y Comercio

